

Stadtwerke Wismar

Biomethan für Erdgastankstellen

[07.01.2013] In der Hansestadt Wismar können Erdgasfahrzeuge jetzt mit reinem Biokraftstoff betankt werden. Die Stadtwerke beziehen das Produkt verbiogas, das ausschließlich aus landwirtschaftlichen Reststoffen hergestellt wird.

Die Stadtwerke Wismar haben einen neuen Liefervertrag für Biokraftstoff mit dem Unternehmen Verbio abgeschlossen. Seit November vergangenen Jahres werden die Erdgastankstellen in der Hansestadt Wismar mit dem Produkt verbiogas beliefert, das ausschließlich aus landwirtschaftlichen Reststoffen hergestellt wird. Auch die acht Erdgasbusse der Busbetriebe Wismar tanken jetzt verbiogas und leisten damit einen Beitrag, den öffentlichen Personennahverkehr umweltfreundlicher zu gestalten. Nach Unternehmensangaben reduziert verbiogas die CO₂-Emissionen bis zu 90 Prozent. Claus Sauter, Vorstandsvorsitzender der Verbio BioEnergie AG, sagte: „Die Stadtwerke Wismar signalisieren mit der Umstellung ihrer Erdgasversorgung an Tankstellen auf reines verbiogas, wie ernst sie es mit ihrem Engagement für einen nachhaltigen Klimaschutz meinen.“ Für Andreas Grzesko, Geschäftsführer der Stadtwerke Wismar, ist die wachsende Verkehrsflut eines der zentralen ökologischen Probleme. Diese Herausforderung sei nur zu meistern, wenn zukunftsweisende Ideen und Konzepte wie der Einsatz von Erdgas als Kraftstoff möglichst rasch umgesetzt werden. Aus diesem Grund haben die Stadtwerke Wismar auch ihr Förderprogramm für Erdgasautos neu aufgelegt.

(al)

Stichwörter: Erdgas, Verbio, Andreas Grzesko, Biokraftstoff, Biomethan, Stadtwerke Wismar